

BAB 5

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Hasil analisis data dengan menggunakan metode regresi linier berganda dapat ditarik kesimpulan adalah sebagai berikut:

Perencanaan pajak sebagai variabel bebas tidak memiliki pengaruh terhadap nilai perusahaan yang dalam penelitian ini berperan sebagai variabel terikat. Hal tersebut dikarenakan besarnya tingkat signifikansi variabel perencanaan pajak terhadap nilai perusahaan. Pajak hanya dapat dioptimalkan saja, bukan berarti pajak dapat dihilangkan sehingga tidak berpengaruh terhadap laba yang didapatkan oleh perusahaan.

Struktur modal sebagai variabel bebas berpengaruh terhadap nilai perusahaan yang dalam penelitian ini berperan sebagai variabel terikat. Kesimpulan tersebut diambil dari hasil uji yang menandakan bahwa tingkat signifikansi struktur modal lebih kecil dari batas maksimum, dapat disimpulkan bahwa struktur modal akan berpengaruh terhadap nilai perusahaan jika perusahaan dapat melakukan pengolahan yang baik terhadap modal perusahaannya untuk menjaga kestabilan perusahaan.

Ukuran perusahaan sebagai variabel bebas tidak memiliki pengaruh terhadap nilai perusahaan yang dalam penelitian ini berperan sebagai variabel terikat. Kesimpulan tersebut menandakan bahwa ukuran perusahaan bukan merupakan faktor yang sangat berpengaruh terhadap nilai perusahaan, karena para investor akan melihat aspek lain yang lebih berpengaruh dibandingkan dengan nilai perusahaan

Kebijakan deviden sebagai variabel bebas berpengaruh terhadap nilai perusahaan yang dalam penelitian ini berperan sebagai variabel terikat. Kebijakan deviden dikatakan berpengaruh karena para investor akan lebih senang dengan perusahaan yang konsisten membagikan devidennya terutama perusahaan yang pembagian devidennya besar.



5.2 Saran

Adapun saran yang dapat di berikan peneliti untuk para peneliti selanjutnya adalah:

Peneliti selanjutnya dapat menggunakan variabel lain sebagai inovasi baru dalam penentuan nilai perusahaan.

Peneliti selanjutnya juga dapat menambah sampel obyek penelitian, ataupun menggunakan perusahaan di sektor lain sebagai perbandingan penentuan nilai perusahaan.

Penelitian ini disarankan menjadi salah satu pertimbangan investor dalam beberapa aspek sebagai penilaian terhadap suatu perusahaan sebelum melakukan investasi.

Hasil penelitian ini juga diharapkan untuk menjadi salah satu pertimbangan oleh peneliti lain sebelum melakukan penelitian yang sama.



DAFTAR PUSTAKA

Abbas, Dirvi Surya, Ubay Dillah, Dan Sutardji, 2020. Faktor – Faktor Yang Mempengaruhi Nilai Perusahaan. Jurnal Akuntansi Dan Manajemen, Vol.17 No.01, April 2020

Alvianto, Axel. 2018. Pengaruh Struktur Modal, Pertumbuhan Perusahaan, Dan Profitabilitas Terhadap Nilai Perusahaan Studi Empiris Pada Perusahaan Manufaktur Di Bursa Efek Indonesia Pada Tahun 2013-2016. Skripsi Universitas Sanata Dharma Yogyakarta

Aprillia, Rizka. 2019. Pengaruh Leverage, Profitabilitas Dan Ukuran Perusahaan Terhadap Nilai Perusahaan Pada Perusahaan Otomotif Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia. Skripsi Universitas Muhammadiyah Sumatera Utara

Fajaryanti, Septiana, 2019. Analisis Penerapan Perencanaan Pajak Atas Pph Badan Sebagai Strategi Penghematan Pembayaran Pajak (Studi Pada Pt. Petrokopindo Cipta Selaras). Skripsi Universitas Muhammadiyah Gresik.

Hambali, Imam, 2019. Pengaruh Struktur Modal Dan Kebijakan Dividen Terhadap Harga Saham (Pada Perusahaan Jasa Sub Sektor Konstruksi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2014-2018). Skripsi Universitas Computer Indonesia

Herawati, Hetti, Dan Diah Ekawati, 2016. Pengaruh Perencanaan Pajak Terhadap Nilai Perusahaan. Riset Akuntansi Dan Keuangan Vol.4 No.1, Bandung. April 2016.

Hertina, Dede, Mohamad Bayu Herdiawan Hidayat, Fika Deningtyas, 2021. Kinerja Perusahaan Pengaruh Dari Struktur Modal, Profitabilitas Dan Ukuran Perusahaan. Journal Of Management (Sme's), Vol.14, No.1

Himmah, Indrayatul, 2019. Pengaruh Pengungkapan Corporate Social Responsibility, Struktur Modal, Sales Growth, Dan Ukuran Perusahaan Terhadap Profitabilitas. Skripsi Universitas Muhammadiyah Gresik



Kentjana, Aldi, 2019. Pengaruh Leverage, Fixed Asset Intensity Ratio, Dan Inventory Intensity Ratio Terhadap Tax Planning (Studi Empiris Pada Perusahaan Jasa Sub Sektor Property & Real Estate Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2015-2017). Skripsi Universitas Buddhi Dharma.

Khoiriyah, Nurul. 2018. Pengaruh Ukuran Perusahaan Dan Profitabilitas Terhadap Nilai Perusahaan Dengan Kebijakan Deviden Sebagai Variabel Pemoderasi (Studi Empiris Pada Indeks Lq45 Di Bursa Efek Indonesia Tahun (2014-2016)). Skripsi Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim Malang

Lestari, Dewi (2021) Pengaruh Struktur Modal Terhadap Nilai Perusahaan Pada Sub Sektor Transportasi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia. Skripsi Thesis, Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Indonesia.

Maula, Ismatul, 2018. Pengaruh Profitabilitas Dan Struktur Modal Terhadap Nilai Perusahaan Dengan Alokasi Dana Corporate Social Responsibility Sebagai Variabel Moderasi (Studi Pada Perusahaan Sektor Industry Dasar Dan Kimia Yang Terdaftar Di Bei Periode 2014-2016). Skripsi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim Malang.

Pradnyana, Ida Bagus Gede Putra, Dan Naniek Noviani. 2017. Pengaruh Perencanaan Pajak Terhadap Nilai Perusahaan Dengan Transparansi Perusahaan Sebagai Variabel Moderasi. E-Jurnal Akuntansi Universitas Udayana. Februari 2017.

Rahmadani, Linda, 2020. Pengaruh Struktur Modal Dan Tax Planning Terhadap Nilai Perusahaan. Skripsi Universitas Muhammadiyah Gresik.

Ridhani, 2021. Pengaruh Perencanaan Pajak Terhadap Nilai Perusahaan Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (Bei). Skripsi Universitas Muhammadiyah Sumatera Utara

Riyadi, Joko, 2019. Pengaruh Ukuran Perusahaan, Leverage Dan Profitabilitas Terhadap Nilai Perusahaan (Studi Empiris Pada Perusahaan Manufaktur Sektor Industri Barang Konsumsi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2014 -2017). Skripsi Universitas Semarang.



Santi Oktaviani, Halfiyah (2019) Pengaruh Struktur Modal, Profitabilitas Dan Ukuran Perusahaan Terhadap Nilai Perusahaan Pada Perusahaan Property Dan Real Estate Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2012-2018. Tesis Thesis, Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Indonesia.

Sari, Rida Puspita, 2020. Pengaruh Struktur Modal, Likuiditas Dan Profitabilitas Terhadap Nilai Perusahaan Food And Beverage Dengan Ukuran Perusahaan Sebagai Variabel Moderasi. Skripsi Universitas Islam Indonesia Fakultas Bisnis Dan Ekonomika Yogyakarta. 2020

Sembiring, Selvi, 2019. Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Nilai Perusahaan. Jurnal Bisnis Dan Akuntansi. Jakarta

Senata, Maggee. 2016. Pengaruh Kebijakan Dividen Terhadap Nilai Perusahaan Yang Terdaftar Pada Indeks Lq-45 Bursa Efek Indonesia. Jurnal Wira Ekonomi Mikroskil. Volume 6, Nomor 01, April 2016

Sintyana, I Putu Hendra, Dan Luh Gede Sri Artini, 2019. Pengaruh Profitabilitas, Struktur Modal, Ukuran Perusahaan Dan Kebijakan Dividen Terhadap Nilai Perusahaan. E-Journal Manajemen. Volume 8 No.2

Surbakti, Ranita Br, 2019. Pengaruh Ukuran Perusahaan, Solvabilitas, Ukuran Kap, Auditor Switching, Dan Holding Company Terhadap Audit Delay Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bei Periode 2014-2018. Skripsi Universitas Sumatera Utara Medan

Suvariasi (2018) Pengaruh Manajemen Laba Dan Profitabilitas Terhadap Kebijakan Dividen Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2013-2016. Skripsi (S1) Thesis, Universitas Muhammadiyah Ponorogo.

Utami, Vivi Fatia. 2017. Pengaruh Kebijakan Deviden, Profitabilitas, Lverage, Dan Size Terhadap Nilai Perusahaan. Skripsi Universitas Islam Negri Syarif Hidayatullah Jakarta

Wahidah, Febriane, Dan Suwardi Bambang Hermanto 2018. Pengaruh Perencanaan Pajak Dan Mekanisme Corporate Governance Terhadap Nilai Perusahaan. Jurnal Ilmu Dan Riset Akuntansi : Volume 7, Nomer 8, Agustus 2018.



Yuliem, Marcella Lavenia, 2018. Pengaruh Perencanaan Pajak (Tax Planning) Terhadap Nilai Perusahaan (Firm Value) Pada Perusahaan Sektor Non Keuangan Yang Terdaftar Di Bei Periode 2013-2015. Calypra: Jurnal Ilmiah Mahasiswa Universitas Surabaya Vol.7 No.1 (2018)

Zein, Kartika Aulia, Kamaliah, Dan Alfiati Silfi, 2018. Pengaruh Kinerja Keuangan Dan Perencanaan Pajak Terhadap Nilai Perusahaan Dengan Kpemilikan Institusional Sebagai Variabel Pemoderasi. Jurnal Ekonomi Volume 26, Nomor 3 September 2018

